

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Prater-Maske ist beim Neustart immer dabei.



Die letzten Handgriffe.



Autodrom-Chef mit Maske.

Die Wiedereröffnung ist gelungen Prater feiert Comeback mit Maske & Adrenalin

Leopoldstadt. Der sprichwörtliche Baby-Elefant folgte den ersten Neugierigen, die am Freitag bei der Wiedereröffnung der 250 Prater-Attraktionen dabei waren auf Schritt und Tritt.

„Von der Langos-Bude bis zum Riesenrad setzen alle höchste Hygienestandards um, das Reopening ist gelungen“, freut sich Prater-Sprecher Stefan Sittler-Koidl über den Neustart.



Prater-Sprecher Stefan Sittler-Koidl: „Opening ist gelungen.“

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag